



## Balance mensual

# El Aeropuerto de Ibiza cierra el mes de abril con más de 600.000 pasajeros

- El tráfico internacional ha crecido un 5,7% respecto al mismo mes del año pasado, con 360.593 viajeros
- Se han gestionado 6.212 vuelos, entre despegues y aterrizajes
- Entre enero y abril han entrado y/o salido del aeropuerto ibicenco 1,3 millones de pasajeros

15 de mayo de 2025

El Aeropuerto de Ibiza cerró el mes de abril con 651.274 pasajeros, esta cifra representa un 2% más que en el mismo mes de 2024. La mayoría de ellos volaron entre ciudades españolas, concretamente 289.680 (-2,3%), mientras que 360.593 apostaron por volar desde o hacia países internacionales (5,7%).

Respecto al tráfico internacional, los países con un mayor número de viajeros fueron Reino Unido, con 100.107 pasajeros; Italia, con 64.150; Alemania, con 54.430; Países Bajos, con 47.681 y Francia, con 34.225.

En cuanto a los movimientos de aeronaves, el Aeropuerto de Ibiza atendió 6.212, un 0,2% más que en abril del año pasado.

### Datos acumulados

Entre enero y abril, 1.362.892 pasajeros entraron y/o salieron del aeropuerto ibicenco, un 1,2% más que en los mismos meses de 2024. Además, se llevaron a cabo 14.521 vuelos, un 1,3% más.

### Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de abril de 2025 con 32.342.698 pasajeros, un 6,2% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 274.866 movimientos de aeronaves, un 0,9% más que en 2024; y transportaron 119.766 toneladas de mercancía, un 6,8% más que el año pasado. Cabe recordar que en abril de 2025 tuvo lugar la Semana Santa, a diferencia del año anterior que fue en marzo.